



<http://agora.ya.com/masacriticacr/> + información

MASA CRÍTICA

- utiliza la bici cada día, celébralo una vez al mes -

¿Qué es la Masa Crítica?

Se trata de un paseo colectivo en bicicleta que se celebra en diferentes ciudades una vez al mes.

La **Masa Crítica** es simplemente un grupo de ciclistas que pedalean juntos, yendo de un punto a otro (alguien acuñó la frase descriptiva "organizada coincidencia").

La **Masa Crítica** tuvo su origen en San Francisco en Septiembre 1992 como una forma de reunir a diferentes colectivos en una reivindicación festiva del espacio público.

¿Por qué en Ciudad Real?

- Porque nuestra ciudad es ideal para el uso cotidiano de la bicicleta, por distancias, climatología, geografía...
- Porque mucha gente no se atreve a coger su vehículo de dos ruedas ante la agresividad de los conductores.
- Porque no existen infraestructuras que faciliten el uso de la bici.
- Porque no hay conciencia política y social para afrontar el tema.

Próximas MC

28 julio

25 agosto

29 septiembre

27 octubre

24 noviembre

29 diciembre

Nos vemos el último Viernes de cada mes en la Plaza del Pilar. Quedamos a las 20 horas.

contacto

masacriticacr@yahoo.es